

Estimados/as colegas,

Es un placer informar que se encuentra en línea el Observatorio de la Descentralización de América Latina y el Caribe. Este proyecto busca ser una referencia regional para el Observatorio Mundial de la Democracia Local y la Descentralización –GOLD- de CGLU. Por ello, quiere facilitar información sobre políticas nacionales de descentralización y sus componentes, elaborar materiales de formación, difundir buenas prácticas sobre el tema y generar la constitución de redes expertas en descentralización. Queremos aprovechando el tema, fortalecer los lazos con la red municipios y las asociaciones de gobiernos locales de la región y fomentar la cooperación y el intercambio de experiencias. El proyecto tiene el apoyo de la Federación Canadiense de Municipios.

Les invitamos a todos a visitar el observatorio a través de la pestaña 'Observatorio de la Descentralización' en nuestro portal: <http://www.flacma.org>

Atentos saludo,

Guillermo Tapia Nicola
Secretario Ejecutivo
FLACMA